



*“2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer”*

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, a 23 de julio de 2015.

**COMUNICADO DE PRENSA**

**ACCIDENTE EN LA FERIA DE SALTILLO**

**OCURRIDO EL DIA 23 DE JULIO DE 2015**

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza, por instrucciones de su presidente el doctor Xavier Díez de Urdanivia Fernández, y frente a los trágicos acontecimientos ocurridos en la Feria de Saltillo el pasado día 22 de los corrientes, ha iniciado, de oficio, una investigación para dilucidar si en ello están implicadas violaciones a los derechos humanos de las personas lesionadas.

\*\*\*\*

